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第455回例会平成3年11月5日(火)晴

◇‘君が代”

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 66(64)名 出席42名

出席率 65.63％

前回 10月29日 （修正出席率)100%

◇ビジター紹介 86名

◇ニコボックス

吾郷正夫君今回事業上の都合により退会
致す事になりました。2年8か月の間、色々

皆様にお世話に相成り大変勉強させて頂き誠

に有難う存じました◎今後とも、千種ロータ

リークラブの益々のご発展をお祈り申し上げ
ます。

足立一成君ゴールドクレストを可愛がっ
て下さい。

小杉啓彰君 1 1月3日転居しました。どう
ぞお立寄り下さい。

秋山茂則君池田隆君、小林明君、水
野民也君、新美敢君、佐久間良治君、笹

野義春君、和田正敏君本日の笑顔、夜
間例会よろしくお願いします。

上野保君遅刻しました。

◇和田幹事報告

l .次回例会終了後、指名委員会を開催致し

ますので、指名委員の方はお残り下さい。

◇会員足立君より報告
環境保全デーに皆様のご自宅にゴールドク

レストの苗木をお届けいたしましたが、もう
既に植えて頂けたでしょうか。

植木鉢でも、露地でも溝いませんが、植え

られる時には、腐葉土をお使い下さい。
水は、今の時期ですと週1回コップ半分位

で十分です。

夜間例会 於松楓閣

◇秋山会長挨拶

1 M報告

今年の1 .Mは東RCのホストで開催、
320名参加の盛況をきわめました。当クラブか

らも25名の方が参加しました。開催に当り、
伊藤分区代理は、 「近年、新入会員に対して

地区として行う新入会員講習会はありません。
クラブによっては、到れり尽〈せりの教育を

行うクラブもある反面、懇親以外は、ロータ
リーの基本的な諸知識を充分に伝えていない

場合もあるとの批判が一部にあります。そこ
で今回の第二分区の1.Mでは、楽しみながら

ロータリーの基本知識を身につけて戴くため、

クイズ方式を採用することと致しました。問
題の回答と解説は、ガバナー、元分区代理等
最も博学な会員にお願い致しました。」と述
べておられるように参加者全員を対象に10iW

のクイズが出されました。全間正解が2名し

かいませんでした。千種クラブは総得点で和
合を一点だけ上回り団体優勝に純きました。
"_l二でカップを掲げ今日の笑顔をいたしてき
ました。

へ

″、

◇宮尾国際奉仕委員長l.M報告
去る10月21日名古屋第二分区の1.M.が東R

C.主催でキャッスルホテルで開催されました。
私共千種R.Cは総勢25人で参加しましたが、

出席R.C.中新入会員が一番少なく、少々肩身
の狭い思いをしました。今回は、伊藤分区代
理の発案でクラブ対抗のクイズ形式で運営さ

れ、我クラブは堂々l点差で優勝致しました。
和剛幹事と池田訓幹事の奮闘と、新入会員の
出席が少なかったから、ケガの巧妙かもしれ
ません。

親睦会は、ビュッフェスタイルで各自思い

患いの場所に座り、ユッタリと親睦を深める
ことができました。
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たところであります。と言うことは、修士課

程の論文を書かなければいけません、また、

2年ぶりに家族との再会で外国での新しい家

庭生活をしなければいけませんでした。そう

いうことで． 、私としては自分なりの力だけ

ではなかなか勉強及び生活を続けるのが大変

困難でありました。だから、何処からのご援

助を心から待っているところロータリー米山

奨学生に募集する機会を得たのであります。

その時、私としてはロータリーという名前も

初めて聞いたことで、只の金額だけで非常に

熱が高かったのであります。

ところが、奨学生になってからはロータリー

米山奨学生会というのが、単なる金額だけで

はなく、それ以上私達に世話をしておること

を分かったのであります。その一年間の例会と

ロータリアンの皆様とのお付き合いを通じて

ロータリーというのが、歴史的性格を持ってい

る国|際的な社会組織であり、国際間の理解と

親善及び平和を推進するという理想で進行し

ている民間組織でおることを良くわかってお

りました。そして他の奨学ではない色々な特

徴を持っており、単なる経済的な支援だけで

はなく人間的、精神的、社会的な面からも色々

なことを教えたり、勉強することが出来まし

た、未だかつて私の留学を支えております。

従って、私も此からの人生の中でロータリー

の心と精神を生かしながら国際平和のために

も一生懸命頑張って生きたい次第おります。
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◇乾杯 黒野副会長

各委員会の活発なる御意見をお願い致します。
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松楓閣さんの心づくしのお料理を楽しみな

がらお酒も、 “もう一杯”
一

趣味が合唱といわれるだけあってすてきな

歌声にアンコール！

◇閉会の挨拶 大谷会長エレクト
お酒も入りご気分もよろしい頃と存じます

がそろそろお時間となりましたのでお話の続

きは席を変えて頂きまして閉会と致します。

◇委員長・副委員長変更のお知らせ
吾郷正夫君退会の為、ロータリー財団委員

長・副委員長を変更致します。

委員長 安藤鑛之助

副委員長西野英樹◇講演 (10月29B)

“ロータリー米山奨学生DISY-B

第1回生をふり返って

名古屋大学大学院研究生

金昌昊氏 （紹介今枝君）

◇自宅転居のお知らせ
会貝 小杉啓彰

新住所 〒466 昭和区高峯町79－2
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第77回ゴルフ会成績

（賢島カントリークラブ 10/23(水))

RANK NAMEOUTINGHcpNET

優勝安藤菜知子53 56 109 45 64

2位小林 明43 42 85 20 65

3位竹内逸子55 55 110 45 65

B B小杉啓彰56 62 118 24 94

（参加者20名）

◇次回例会（11月12日）

講演 “私のソ速見聞考”

会員 黒須一夫君

◇次々回例会（11月19日）

講演 “最近の辿言事情”

会員 西川 ：膿長君

私は、 1989年度当地区DISY-B第一回奨学

生としてロータリアンの皆様に大変お世話に

なりました中国留学生の一人で御座居ます。

1989年度と言えば、世界が大きく変化した

年であり、私としても色々新しい時期を向っ
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